

# Pro Boat® PCF Mark I 24" Swift Patrol Craft RTR



# EINSATZBEREIT UND VORBILDGETREU!

## MISSION-READY REALISM

Gehe auf waghalsige Missionen mit dem ready-to-run Pro Boat PCF Mark I im Maßstab 1:25! Viele Scaledetails, die Vietnamveteranen und Geschichtsinteressierte gleichermaßen begeistern zieren dieses Boot während du auf deinem See oder Teich auf Patrouille bist.

Execute daring missions piloting the ready-to-run, 1/25 scale Pro Boat PCF Mark I! It's filled with display-worthy detail for Vietnam vets and history buffs to admire, while the performance will make any lake or pond the setting for exciting patrols.



Mit dem PCF Mark I im Maßstab 1:25 ehrt Pro Boat die Helden, die während des Vietnamkrieges mit Patrol Craft Fast (PCF)-Schiffen patrouillierten. Nicht nur Veteranen, ihre Familien und Geschichtsinteressierte werden von der Genauigkeit der Details dieses Modells begeistert sein. Zudem liefert die Pro Boat-Technik eine herausragende Leistung auf dem Wasser, die auch alle RC-Boot-Enthusiasten in ihren Bann ziehen wird!

Die echten PCF-Boote – auch bekannt als Swift Boats – waren 50-Fuß-Boote aus Aluminium, die auf Anfrage der US-Marine speziell zur Bekämpfung für schnelle Eingreiftruppen entwickelt wurden. Ursprünglich zur Patrouille in Küstengebieten eingesetzt, dehnten sich PCF-Missionen später auf Binnengewässer aus, wo sie vietnamesische Streitkräfte transportierten, feindliche Waffen und Munition abfingen und SEAL-Teams bei Operationen absetzten.

With the 1/25 scale PCF Mark I, Pro Boat honors the heroes who piloted Patrol Craft Fast (PCF) vessels on patrols during the Vietnam war. Veterans, their families, and history enthusiasts will all appreciate the depth and the accuracy of its detail. On the water, Pro Boat engineering delivers outstanding performance for all RC boat enthusiasts to admire!

The real PCF boats — also known as Swift Boats — were all aluminum, 50-foot craft developed by request of the U.S. Navy specifically to combat insurgent activities. Initially used to patrol coastal areas, PCF missions later expanded to interior waterways where they carried Vietnamese forces, blocked enemy arms and munitions, and transported SEAL teams for counter-insurgency operations.





Obwohl das Pro Boat PCF Mark I detailliert genug ist, um es einfach nur auf dem Regal auszustellen, ist es auch für gewagte Missionen auf deinem örtlichen See oder Teich gerüstet. Zwei 390er-Bürstenmotoren mit Aluminiumkühlkörpern sorgen dafür, dass du das Boot gekonnt bei maßstabsgetreuen Geschwindigkeiten manövrieren kannst. Die mitgelieferte Spektrum SLT3-Fernsteuerung und der 40-Ampere-ESC/RX 2-in-1 Fahrtenregler bieten eine zuverlässige Steuerung der Bordelektronik – und ermöglichen es dir die LED-Beleuchtung des Bootes direkt vom Sender aus zu bedienen.

Zusätzlich zu den Lichtern gibt es noch viele weitere originalgetreue Merkmale auf dem ABS-Rumpf. Dazu gehören eine .50-Kaliber-Kanone am Bug, M60-Maschinengewehre und eine .50-mm-Kanone am Heck sowie Rettungsringe, Andockreifen, Beleuchtung, Antennen, Ketten und eine Flagge. Du möchtest noch mehr Vorbildtreue? Das PCF Mark I ist für ein Upgrade auf einen optionalen rotierenden Maschinengewehrturm vorbereitet (Servo und Fernsteuerung mit mehr Kanälen erforderlich).

Das Pro Boat PCF Mark I kommt werkseitig lackiert und mit einem exakten originalgetreuen Farbschema versehen. Setze einfach einen 3S-LiPo-Akku ein und verwende dein vorhandenes Ladegerät und begeben dich auf Patrouille!

## DETAILLIERTER ABS-RUMPF / DETAILED ABS HULL

Das PCF Mark I erregt begeistert gleichermaßen auf dem Wasser und auf dem Regal. Der hochdetaillierte, geformte ABS-Rumpf ist mit vielen maßstabsgetreuen Zubehörteilen ausgestattet, darunter eine Kanone vom Kaliber .50 am Bug, M60-Maschinengewehre und eine .50-mm-Kanone am Heck.

Though detailed enough to simply enjoy on display, the Pro Boat PCF Mark I is also equipped to execute daring missions at your local lake or pond. Two 390 brushed motors with aluminum heatsinks supply the muscle to move easily at scale speeds and maneuver with finesse. The included Spektrum SLT3 radio and 40-amp ESC/RX 2-in-1 provide dependable control of the on-board electronics — and let you operate the boat's LED lights right from the transmitter.

In addition to the lights, there are plenty more faithful scale features on the molded ABS hull. These include a .50 caliber gun on the bow, M60 machine guns, and a .50mm gun on the transom, plus life rings, docking tires, light pods, antennas, rail chains, and a flag. Eager to take its accuracy to an even higher level? The PCF Mark I comes ready to upgrade for an optional rotating machine gun turret (servo and custom transmitter required).

Out of the box, the Pro Boat PCF Mark I arrives expertly painted and finished with an accurate military trim scheme that enhances the boat's scale realism and its ready-to-run ease. Just add your choice of 3S LiPo battery and charger and you're ready for patrol!

The PCF Mark I commands attention on the water and on display. Its highly detailed, molded ABS hull features many scale accessories, including a .50 caliber gun on the bow, M60 machine guns, and a .50mm gun on the transom.

## DETAILLIERTES MILITÄRFARBSHEMA / DETAILED MILITARY TRIM SCHEME

Die PCF Mark I ist sofort einsatzbereit und werkseitig lackiert und mit einem detaillierten Militärfarbschema versehen, das die Vorbildtreue des Bootes hervorhebt.

Out of the box, the PCF Mark I is expertly painted and finished with a detailed military trim scheme that enhances the boat's accurate scale realism.

## STEUERBARE LEDS / CONTROLLABLE LEDS

Funktionierende LEDs mit einem magnetischen, selbstständig verbindenden Kabelanschluss sorgen für zusätzliche Scale-Optik während deiner nächtlichen Patrouille. Die Beleuchtung kann über den mitgelieferten SLT3-Sender ein- und ausgeschaltet werden.

Working LEDs with a magnetic, hands-free wire connector provide an extra touch of exciting scale realism during your nighttime patrols. The lights can be turned on and off from the included SLT3 transmitter.

## 390 ZWILLINGSMOTOREN / DUAL 390 MOTORS

Die Leistung der installierten 390-Bürstenmotoren ermöglicht es dem PCF Mark I, sich bei vorbildgetreuer Geschwindigkeit leicht zu bewegen und mit Finesse zu manövrieren. Doppelkühlkörper aus Aluminium halten die Motoren kühl und verlängern ihre Lebensdauer.

The power of dual installed 390 brushed motors enables the PCF Mark I to move easily at scale speeds and maneuver with finesse. Dual aluminum heatsinks keep the motors cool and increase their operating life.

## SPEKTRUM 40A ESC/RX 2-IN-1

Neben der zuverlässigen Steuerung der Bordelektronik verfügt der installierte Spektrum 40 Amp ESC/Rx 2-in-1 über einen LED-Kanal, mit dem du die Bootsbeleuchtung vom Sender schalten kannst.

In addition to providing dependable control of the on-board electronics, the installed Spektrum 40 amp ESC/Rx 2-in-1 has an LED channel that lets you operate the boat's lights from the transmitter.

## VERBAUTE UND OPTIONALE SCALEDETAILS / INCLUDED AND OPTIONAL SCALE DETAILS

Viele Spritzguss Zubehörteile sind enthalten – Rettungsringe, Andockreifen, Lichtkappen, Antennen und Ketten – sowie eine Flagge. Um den Realismus auf die nächste Stufe zu heben, ist die PCF Mark I bereit für ein Upgrade auf einen optionalen drehbaren Maschinengewehrturm (Servo und Fernsteuerung mit mehr Kanälen erforderlich).

Many molded accessories are included – life rings, docking tires, light pods, antennas, and rail chains – plus a flag. To take realism to the next level, the PCF Mark I comes ready to upgrade for an optional rotating machine gun turret (servo and custom transmitter required).

## GETAUCHTES ANTRIEBSSYSTEM / SUBMERGED PROPULSION SYSTEM

Das Antriebssystem des echten PCF Mark I verwendete zwei getauchte Propeller. Der getauchte Propeller dieses Modells im Maßstab 1:25 verleiht ihm die gleichen Fahreigenschaften wie das Boot im Maßstab 1:1.

The propulsion system of the real PCF Mark I used twin submerged propellers. The submerged prop of this 1/25 scale model gives it the same driving characteristics as the 1:1 boat.





## GETAUCHTES RUDERSYSTEM / SUBMERGED RUDDER SYSTEM

Das getauchte Rudersystem des PCF Mark I trägt zum Scale-Realismus bei und steuert das Boot mit guter Ruderwirkung.

The submerged rudder system of the PCF Mark I adds to the scale realism and while steering the boat with authority.

## SPEKTRUM SLT3 3-KANAL-FERNSTEUERUNG / SPEKTRUM SLT3 3-CHANNEL RADIO

Der mitgelieferte Spektrum 3-Kanal-SLT3-Sender bietet dir eine solide Verbindung zur Steuerung deines PCF Mark I. Über den dritten Kanal können die Scheinwerfer des Schiffs ferngesteuert ein- und ausgeschaltet werden.

The included Spektrum 3-channel SLT3 transmitter gives you a solid connection for controlling your PCF Mark I. Its third channel lets you remotely turn the vessel's working lights on and off.

## BOOTSSTÄNDER / BOAT STAND

Pro Boat hat einen praktischen Ständer für das PCF Mark I beigelegt, der zur Präsentation oder als Halterung für das Boot während der Lagerung verwendet werden kann.

Pro Boat includes a convenient stand for the PCF Mark I that can be used for display or to cradle the boat while in storage.

## FEATURES

- Unglaubliche Scaledetails
- Hochwertige Spektrum-Elektronik
- Zwillingsantrieb mit 390-Bürstenmotoren
- Zwei Aluminium Kühlkörper
- Realistische Unterwasserantriebs- und -Rudersysteme
- Hochdetaillierter ABS-Rumpf
- Authentisches Militär-Farbschema
- Ferngesteuert schaltbare LEDs
- Magnetischer selbstständig verbindender Kabelverbinder für die LEDs
- Optionaler drehbarer Maschinengewehrturm
- Spektrum SLT3 3-Kanal-Fernsteuerung
- Bootständer

- Incredible scale realism
- High-quality Spektrum electronics
- Dual 390 brushed motors
- Dual aluminum heatsinks
- Realistic submerged propulsion and rudder systems
- Highly detailed ABS hull
- Authentic military trim scheme
- Transmitter-controlled LEDs
- Magnetic hands-free wire connector for the LEDs
- Optional rotating machine gun turret
- Spektrum SLT3 3-channel radio
- Display stand

## TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Typ:	Scale	Type:	Scale
Maßstab:	1/25	Scale:	1/25
Ausführung:	RTR	Completion Level:	RTR
Länge:	609mm	Length:	24 in (609mm)
Breite:	178mm	Beam:	7 in (178mm)
Rumpfhöhe:	206mm	Hull Height:	8.12 in (206mm)
Masthöhe:	71.6mm	Mast Height:	2.82 in (71.6mm)
Gewicht:	1.43kg	Weight:	3.15 lb (1.43kg)
Motorgöße:	390 Zwillings-Bürstenmotor	Motor Size:	Twin 390 Brushed
Geschwindigkeit:	10 – 16 kmh	Speed:	6-10 mph (9.7 - 16.1 kph)
Fernsteuerung:	Spektrum SLT3	Radio:	Spektrum SLT3
Fahrtenregler:	2-3S LiPo 40A 2-in-1	Speed Control:	2-3S LiPo 40A 2-in-1
Rumpfmateri al:	ABS	Hull Material:	ABS
Farbschema:	Grau/Rot	Trim Scheme Colors:	Grey/Red
Schraubengröße:	1.2 x 1.6 in	Prop Size:	1.2 x 1.6 in
Rumpftyp:	Deep Vee	Hull Type:	Deep Vee
Empf. Akku:	SPMX223S30 11.1V 2200mAh 3S 30C Smart G2 LiPo mit IC3 Anschluss	Recommended Battery:	SPMX223S30 11.1V 2200mAh 3S 30C Smart G2 LiPo with IC3 Connector
Antriebsart:	Direktantrieb/Welle	Drive System:	Direct/Shaft
Rudersystem:	Doppelruder	Steering System:	Dual Rudder
Erfahrungslevel:	Anfänger	Experience Level:	Beginner
Empf. Einsatzgebiet:	Outdoor	Recommended Environment:	Outdoor
Montage erforderlich:	Nein	Is Assembly Required:	No
Montagezeit ca.:	Weniger als 1 Stunde	Approximate Assembly Time:	Less than 1 Hour

## LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- |   |  |
|---|--|
| (1) PCF Mark I 24" Swift Patrol Craft RTR               | (1) PCF Mark I 24" Swift Patrol Craft RTR  |
| (1) Spektrum SLT3 3-Kanal Fernsteuerung                 | (1) Spektrum SLT3 3-Channel Transmitter    |
| (1) Spektrum SLT 25a Marine ESC/RX Bürstenreglereinheit | (1) Spektrum SLT 25a Brushed Marine ESC/RX |
| (1) 390 Zwillings-Bürstenmotoren                        | (1) Dual 390 Brushed Motors                |
| (1) Bootständer   | (1) Boat Stand                             |
| (4) AA Batterien für die Fernsteuerung                  | (4) AA Transmitter Batteries               |
| (1) Bedienungsanleitung                                 | (1) Product Manual                         |

## BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- |   |   |
|---|---|
| (1) 11.1V 2200mAh 3S 30C LiPo Akku mit IC3 oder EC3 Anschluss | (1) 11.1V 2200mAh 3S 30C LiPo Battery with IC3 or EC3 Connector |
| (1) Kompatibles Ladegerät                                     | (1) Compatible Battery Charger                                  |





## PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
PRB08046	PCF Mark I 24": Swift Boat RTR		

## ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
SPMXC2050I	Smart S155 G2 AC 1x55W Charger (Europe Version)		
SPMX223S30	2200mAh 3S 11.1V Smart G2 LiPo 30C; IC3		
SPMX22003S30	2200mah 3S 11.1V Smart LiPo 30C; IC3		
SPMXPSA200	Smart G2 Air Powerstage Bundle 2		

